

Antrag Nr. 25-F-22-0108

CDU und FDP

Betreff:

Sachstand Hallenbelegung

- Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 26.11.2025 -

Antragstext:

Auf den CDU-Antrag vom 29.11.2023 (23-F-69-0084) fand im Jahr 2024 ein Runder Tisch zur Hallenbelegung zwischen Sportvereinen und der Verwaltung statt.

Als ein Ergebnis wurde festgehalten, dass eine transparente, digitale Portallösung angestrebt wird, um freie Hallenzeiten besser und schneller vergeben zu können.

Bislang liegen jedoch keine weiteren Informationen über Fortschritte oder Folgetermine vor.

Vereine berichten, dass die Belegung derzeit weiterhin in Papierform - teils sogar per Post - erfolgt.

Andere Städte, wie beispielsweise Gießen, nutzen bereits digitale Hallenbelegungssoftware sowohl im Sport- als auch im Schulverwaltungsbereich.

Eine solche moderne digitale Lösung würde auch in Wiesbaden zu einer deutlichen Entlastung der Verwaltung und zu mehr Transparenz für die Vereine führen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten,

1. wie der aktuelle Stand der Umsetzung einer digitalen Plattform zur Vergabe und Verwaltung von Hallenzeiten ist,
2. welche konkreten Schritte zur Einführung einer solchen Lösung bereits unternommen wurden und
3. welche weiteren Maßnahmen geplant sind, um die Hallenbelegung für Sportvereine und Schulen transparenter, effizienter und nutzerfreundlicher zu gestalten.

Wiesbaden, 26.11.2025

Rainer Pfeifer
Fachsprecher
CDU-Fraktion

Daniel Velte
Fraktionsreferent
CDU-Fraktion

Katharina Ostermann
Stadtverordnete
FDP-Fraktion

Frank-Julian Lube
Fraktionsreferent
FDP-Fraktion